

横ちゃん通信

たぶん第55号 平成24年1月21日作成
作成担当者 横田佳弘



平成24年新年号なのに
去年の話題で スミマセン

旅行シーズン中に訪ねた プライベート旅行 東京2日間 いい経験でした

週末なのに、この日は休みちょうだいねって、横田休みって事前にお願ひしなければならぬ因果な商売。でも秋のトップシーズンであれば当たり前のことですがね。

昨年11月19日(土)・20日(日)と仕事を離れた旅行でした。って言いながらも一昨年オープン羽田空港国際線ターミナル見学ってなんとベタなと完全なオノポリさんと化しておりました。

7年前 Y 社様の慰安旅行にて羽田経由(小松発着)ソウルに行っていました。その時はこれが首都の空港?って思うくらいのみすぼらしさで、これが免税店?って思うくらいでした。前の国際線ターミナルを知っているから尚更 今回見てビックリ! だったと思います。



何冊か持ち帰りました。ご覧になりたいければお声かけください。
←この冊子 (在庫があればお渡ししますよ)



4Fは江戸小路
江戸の街並みで一時のタイムスリップ。
その一角“せたが屋”にて せたが屋ら一めんをチョット高い¥1,000 と思ひながら、しっかり ご飯とビールも注文。チョットくどめでした。

3Fは出発フロアー
2Fは到着フロアー
5Fはレストラン & ショップ・展望デッキも



右図は京急羽田空港国際線ターミナル駅 B2F ハングル文字表示もあり さすが国際線空港駅って思いました。我々の乗った列車は品川駅までノンストップでした。(ニュースでやってましたが、そりゃあ京急蒲田駅周辺住民は反対するわ。今までは全て京急蒲田は停ってたのに)

11月20日は、豊洲(アニヴェルセル)のため、アクセスを考え銀座一丁目駅近くのホテル(Hモントレ・ラスール・ギンザ)に宿泊しました。私感ですがHモントレ(グループホテルは数度泊まった)は、コンセプトにこだわり過ぎでは、玄関・フロントと朝色会場が小さくビックリ。パリの洒落たプチホテルをイメージしたんだろうと思うけど、もうチョット機能的なほうがいいかなあ。でもスタッフの対応やサービス面は満足でしたよ。朝色のオムレツも美味しかったし。姉夫婦は、まずお昼を築地場外市場で食べたかったみたいでしたが、時間的に無理ということで勘弁いただきました。この日は荒天で、銀ぶらもままならず、持参PCで調べたところ、St Luke's tower(聖露加タワー)に無料展望台があるって書いてあり訪ねましたが今は無料展望台はやっていないとのことで、夕食にも時間があつたため、豊洲のらぼーとに行ってきました。巨大商業施設に啞然 キzzaニアってここにあるんだって見てきたりしてね。(右図 キzzaニア) 所詮 居るところもなくなり義兄とビール一杯(2杯)&ギョウザで時間稼ぎを。

合流後、有楽線ひと駅で月島へ(結局地下鉄乗ったのはこの区間だけあとはすべてタクシー 結局アクセスでホテルを選んだ意味がなかったのであります) 月島と言えば名物“もんじゃ焼き” 道沿いにもんじゃ店が立ち並び、空いている店と混んでいる店のギャップ



がすごい。我々はサイトで人気が高かった“しなのや”へ、30分程度寒い玄関前で待たされたけど、さすが本場でのもんじゃには納得しましたよ。店内に富山出身のおばちゃんが居て僕らの言葉に懐かしいって、おかしいなあ? 標準語しゃべっていたつもりでしたが…

旅行目的の結婚式当日は前日と大違いの快晴(^_^)でした。

金沢の結婚式場でもオシャレ過ぎてついて行けない恥ずかしながら、実は早く終わればな〜って思いながらも参列者の皆さんの明るさに安堵いたしました。また、新聞記者同士のカップル(共に野球チームを持つ新聞社)で上司さんの挨拶も野球話もありで笑いあり涙ありの楽しいひとときでした。披露宴の前に外でウエルカムドリンクと風船リリースを、環境に配慮した風船らしいそうですよ。お幸せに!!

忙しかったこの時期にプライベート旅行もいいもんだと思ひながらも、1日おいて中国・大連に行ってきました。11月なのに最高気温も氷点下で寒かった。この号でご案内と思ひましたが、梓がなく横ちゃんのHPで後日ご案内します。1月末に韓国・龍平(ヨンピョリリゾート 2011冬季オリンピック開催)にスキーに行ってきます。これこそ寒いだろうなあ。これも横ちゃんHPに2月上旬UPします。乞うご期待くださいネ!



作成者
横田佳弘(携帯 090-8960-4328)
e-mail: yokko@mth.biglobe.ne.jp
横ちゃんのHP
<http://www7b.biglobe.ne.jp/~yokochan/>
検索エンジンでは“横ちゃん”でね。